

2月 さくらぐみだより

令和4年 2月1日発行

暦の上ではもうすぐ春ですが、まだまだ寒い日が続いていますね。乾燥や寒さが厳しくなっています。感染症やインフルエンザ等に負けないう、予防をしっかりとして元気に過ごしていきましょう。

1月は発表会の練習に取り組んできました。どのような話にするのか、どのような役をするか、子どもたちとたくさん話し合い、ストーリーが決まっていきました。はじめは、場面ごとのグループにわかれて、「こんな台詞が良いんじゃない?」「こうするのはどう?」と子どもたちでアイデアを出し合いながら台詞や動きを決めていきました。だんだんと自分の台詞を言ったり、動きをつけてのやりとりが出来ようになってきましたが、練習を進めていくなかで、お部屋では自信を持って台詞を言えるけれど、舞台上にあがると台詞を言うのに緊張して声が小さくなってしまったり、どうすれば良いのか分からなくなってしまう姿も見られています。練習のたびに、今回の頑張るポイントを決め、子どもたちと練習が終わった後には今日の練習がどうだったか振り返る時間を作るようにしてきました。そうすると、「声が小さかった。」「動きをもっとつけると良かった」など子どもたちからの気付きも多く出て、その反省点を、次の練習のポイントとして取り組んできました。だんだんと、子どもたち同士で台詞を忘れてしまっている子に小さな声で教えてあげたり、動くタイミングの声を掛け合う等して、友だちと協力する姿も見られるようになってきています。保育園生活での集大成となる発表会も残すところ、1週間をきりました。子どもたちが自信を持って表現する姿、友だちと協力して一つの作品を演じる姿を楽しみにしていきましょう!



<今月のねらい>

- ・行事に向けて、友だちと一緒に活動に取り組む。

<今月の活動>

- ・体育指導・ゴミ拾い・散歩・コーディネーショントレーニング・遊具遊び（鉄棒、うんてい）
- ・製作（ひなまつり、卒園製作など）・集団ゲーム（ドッチボール、鬼ごっこなど）



6さいのおたんじょうび
おめでとう♪

おねがい

☆就学に向けて午睡をしない日を設けていきます。生活リズムや体調を崩さないように気をつけていきましょう。午睡をしていない日や、短くなっている際には掲示にてお知らせをします。

☆就学に向けて、学校での授業が始まる1時間前までには起きて頭を働かせやすくしましょう。早寝早起きのリズムをつけていこうとおねがいします。